

Question écrite du 16 mars 2009 de MM. Mathias Buschbeck, Miguel Limpo, Mmes Claudia Heberlein Simonett et Sarah Klopmann: «Borne du chemin des Ouches: en panne... pour toujours?»

Voilà maintenant cinq mois, soit depuis le mois de novembre 2008, que la borne assurant la «piétonnité» du chemin des Ouches est en panne. Cette «rue», située devant l'école, est une véritable zone de jeu pour les enfants du quartier. Peu à peu les voitures ont envahi cet espace, représentant un réel danger.

En effet, la largeur de la rue favorise la vitesse, et le mobilier, constitué de pots, empêche de voir les enfants qui jouent.

1. Pourquoi cette borne est-elle toujours en panne aujourd'hui?
2. Pourquoi aucune mesure provisoire n'a-t-elle été prise (pose de vauban, etc.)?
3. La responsabilité de la Ville de Genève serait-elle engagée en cas d'accident?
4. Quelles informations ont été données aux habitants sur cette situation?
5. Quelle collaboration y a-t-il eu avec les agents de sécurité municipaux afin de verbaliser les véhicules qui circulent et stationnent dans cette rue?